



目指す
児童像

し自然に親しむやさしい子
じ自分で学び考える子
き気力・体力を高める子
小将来の夢をめざす子

令和7年 2月19日
平戸市立志々伎小学校
校長 山田 泰生
No.45

学校保健委員会

2月17日(月)に第3回学校保健委員会を開催しました。

今年度の年間テーマ「健やかな心と体を育もう～人やものとのかわり方とメディアコントロール～」の取組結果報告と考察を行いました。

紙面の都合上2つ紹介します。

メディアコントロールチャレンジについて

- ①達成できている児童とそうでない児童が、二極化している傾向にあります。
- ②年齢に適した理想的な睡眠時刻や睡眠の重要性についても意識付けていく必要があります。

シジキッズカードについて

- ①朝・昼の歯磨きの習慣がついている児童は少ないですが、夜の歯磨きの習慣がついている児童は多いです。
- ②「メディア2時間以内」の達成率は低いです。しかし、メディアを使わなくても家族団らんを楽しめたという児童がいたことから、メディアを禁止するだけでなく、家族のかかわりが大事だと考えられます。

最後に学校薬剤師の近藤司先生から、オーバードーズ問題が身近になっていること、平戸薬物乱用防止かるたの積極的な活用等について、指導助言をいただきました。

長靴について

新入学児童入学保護者説明会において、長靴の使用について質問がありました。そこで、協議の結果、次年度は下記のとおりとします。御理解と御協力をお願いします。

学校に長靴を常時置く・置かないことについては、保護者の判断で対応をお願いします。

なお、常時活動等で学級園や畑等に行く場合、極力事前にお知らせしますが、学習の進度や天候等の都合により、急遽実施することがありますことを御了承ください。

「いいね！」の紹介

いいね！④②

受け答えが気持ちの良い○○さんです。朝の挨拶運動のとき、話しかけたら、「はいっ」「そうです！」と語尾が素晴らしく、気持ちの良い受け答えでした。朝から元気をもらいました。いいね！

いいね！④③

登校したらすぐに、高学年の皆さんは、ボランティア活動を行っています。

先日、○○○さんが、運動場の溝の砂を除いていました。黙々と一人で手を抜かずに取り組んでいました。その姿勢に感動しました。いいね！